



**Lucille Collard**

MPP / députée Ottawa-Vanier



*Photo Claude Brazeau*

**Chers résidents et résidentes  
de la Côte-de-Sable,**

L'été est à nos portes, apportant des événements passionnants et des opportunités de connexion! Mais avant de regarder vers l'avenir, réfléchissons à un printemps riche en événements.

Notre thé annuel de la fête des Mères a été un joli succès, offrant une occasion de célébrer et de discuter avec un bon nombre d'entre vous. J'ai été honorée de participer au 22e petit déjeuner annuel « Rencontrez les Politiciens » organisé par l'AllAO, où j'ai échangé avec des infirmières dévouées. J'ai aussi appris en personne les défis auxquels la Banque alimentaire d'Ottawa fait face dans sa mission de soutenir les résidents vulnérables. Ces conversations ont façonné ma défense de vos intérêts à Queen's Park, s'assurant que vos voix et vos préoccupations soient entendues.

Le retour à Queen's Park après les élections a été un tourbillon d'activités. Le fait d'obtenir le statut de parti officiel a offert de plus grandes opportunités de plaider pour un changement sur les questions qui comptent le plus : obtenir des améliorations concrètes du financement de l'éducation, s'attaquer à la pauvreté à ses racines et bien plus encore. Au moment où ceci sera publié, j'aurai de nouveau utilisé ma voix dans l'assemblée, défendant les intérêts de la communauté que je sers fièrement.

Maintenant, place à l'amusement estival! Nos très appréciées épiluchettes de blé d'Inde approchent à grands pas, promettant des activités familiales, des vendeurs locaux, une bonne musique et bien sûr, du délicieux maïs local. Gardez un œil sur ma newsletter pour les détails des barbecues et d'autres événements dans les semaines à venir, ainsi que sur mes réseaux sociaux pour des détails des événements autour de notre chère communauté, dont j'animerai beaucoup avec mon équipe dévouée!

Bien que les vacances d'été approchent, je reste à votre service. Si vous me croisez dans le quartier, n'hésitez pas à vous arrêter pour discuter — j'aimerais savoir ce que vous avez en tête!

À bientôt!

**Lucille Collard,  
Députée provinciale**

**Dear residents of Sandy Hill,**

Summer is upon us, bringing exciting events and opportunities to connect! But before looking ahead, let's reflect on an eventful spring.

Our annual Mother's Day Tea was a lovely success, offering a chance to celebrate and chat with so many of you. I was honoured to attend the 22nd Annual Meet the Politicians Breakfast hosted by the RNAO, where I engaged with dedicated nurses. I got to hear firsthand about the challenges faced by the Ottawa Food Bank in its mission to support vulnerable residents. These conversations have shaped my advocacy at Queen's Park, ensuring that your voices and concerns are heard.

Returning to Queen's Park after the election has been a whirlwind. Gaining official party status has provided greater opportunities to push for change on the issues that matter most—securing tangible improvements in education funding, addressing poverty at its roots, and much more. By the time this is published, I will have used my voice in chamber again, advocating for the community I proudly serve.

Now, on to the summer fun! Our much-loved corn roasts are fast approaching, promising family-friendly activities, local vendors, great music, and of course, delicious local corn. Keep an eye on my newsletter for details of barbecues and other events in the coming weeks as well as my socials for details of events around our beloved community, many of which I'll be hosting with my dedicated team!

Though summer break is around the corner, I remain at your service. If you see me around the neighborhood, please stop for a chat—I want to hear what's on your mind!

See you soon!

**MPP Lucille Collard**

**Constituency Office /Bureau de circonscription**

237, chemin de Montréal Road, Ottawa (ON) K1L 6C7  
613-744-4484 / [lcollard.mpp.co@liberal.ola.org](mailto:lcollard.mpp.co@liberal.ola.org)  
[lucillecollard.onmpp.ca](http://lucillecollard.onmpp.ca)